

広がるあいさつ

「おはようございます」
なかよし委員会さんは、あいさつの輪を広めるために、毎朝いろんなクラスをまわって元気にあいさつをしてくれています。

あいさつの輪を広めるための作戦は、他にもあります。元気な声であいさつができた人にインタビューをして昼の放送で流したり、あいさつの歌を朝の時間に流したり、元気なあいさつができた人は、星に名前を書いて昇降口にある大きな虹に貼ったりしていることです。

ぼくもあいさつの輪が広がるように、毎日、大きな声で一人一人にあいさつをするようにしています。あいさつをしたり、されたりすると今日も一日がんばるぞという気持ちになりました。すっきりしたりします。

あいさつの輪がもっと広がって、六合東小学校の自慢は、「あいさつ」と誰にでも言えるように、ぼくもあいさつをがんばっていききたいです。そして、ぼくもなかよし委員会になったら作戦会議をして、あいさつの輪を広められるようにがんばってみたいです。

2年生の作文より



自分たちで問題を見つけ、考え、解決に向けて実行する（つよさ）。あいさつについて、なかよし委員会を中心に、全校へ働き掛けています。上の作文にあるように、低学年の子どもたちの心にもその取組の価値が伝わっています。将来の自分の姿を描いているところも素敵なおとこです。